



## Se quiere ir

Tal como lo dijimos, la congresista de la chakana Julia Valenzuela se recontra picó por no haber sido incluida en la relación de turistas que acompaña al hijo de Cabana a China y otros países asiáticos. Eso lo confirmó el dirigente chakanil, Hugo Garavito, quien se burló de su compañera de partido y hasta dijo que se había enterado que la doña estaba tan resentida que había hablado hasta de la posibilidad de renunciar. Garavito maleteó a su gusto a doña Julia y dijo que la verdad si se va no pasa nada y hasta dijo que no sería nada raro porque a pocos meses de las elecciones todo el mundo busca que acomodarse.